

## DECLARACIÓN INSTITUCIONAL DEL AYUNTAMIENTO DE PALMA RELATIVA AL CENTENARIO DE LA ESCUELA GRADUADA.

SESIÓN DE DÍA 28 DE JUNIO DE 2012

Ahora hace cien años que la Escuela Graduada abrió sus puertas a los niños de Palma. El Ayuntamiento de Palma acordó construir un “centro escolar modélico” y el arquitecto Bennàzar fue el encargado de hacer realidad el proyecto de una escuela amplia, con mobiliario y material adecuado y con maestros que adoptaran los nuevos métodos de la escuela moderna.

Esta fue la primera escuela graduada de Mallorca, la primera que diferenciaba el alumnado por edades, lo cual suponía un adelanto muy importante para la educación pública.

El esfuerzo de los maestros y las maestras de aquella época hizo posible la Escuela Graduada, que mejoró considerablemente tanto la tarea docente como la propia vida del centro.

Hoy, la Escuela Graduada es una escuela integradora, participativa y ejemplar, una escuela arraigada al medio y una escuela verde.

Ha recibido el premio Francesc de Borja Moll, el premio Agenda 21, el Galardón de Centro Ecoambiental y el premio Emili Darder de los Premios 31 de Diciembre de la Obra Cultural Balear.

El Ayuntamiento de Palma fue el impulsor en aquel momento de la construcción de la Escuela Graduada y hoy, cien años después, el Pleno del Ayuntamiento de Palma quiere rendir homenaje a todas las personas que la han hecho posible y han formado parte de la vida de tantos niños y niñas, hombres y mujeres de Palma, a todas las personas que desde la Escuela Graduada han hecho una aportación impagable en capital humano a nuestra ciudad.

Grupo Municipal PP  
Julio Martínez Galiano

Grupo Municipal PSIB-PSOE  
Aina Calvo Sastre

Grupo Municipal PSM-IV-ExM  
Antoni Verger Martínez

El Alcalde,  
Mateo Isern Estela